

Aucune décision n'est arrêtée définitivement. — La Société s'occupe ensuite du mode d'emploi de l'allocation ministérielle attribuée aux améliorations agricoles.

*Séance du 5 juin 1891.* — Présidence de M. Gensoul. — La Société reprend la discussion du projet de règlement proposé par la Commission spéciale nommée à cet effet. Une nouvelle rédaction sera présentée avant le vote définitif.

*Séance du 19 juin 1891.* — Présidence de M. Gensoul. — M. Cornevin inscrit pour une communication sur le développement des animaux domestiques, dit qu'il a d'abord un devoir à remplir en annonçant la mort de M. Gayot, membre correspondant, et en rendant hommage à sa mémoire. M. Gayot, après avoir occupé la haute position de directeur général des Haras, s'était fait une place à part comme écrivain en publiant des ouvrages techniques sur la zootechnie et l'économie rurale. — En 1852, il n'a pas hésité à abandonner une position officielle, pour ne vivre désormais que de sa plume. — Après cette communication, M. Cornevin donne lecture du mémoire dont la présentation figure à l'ordre du jour. Ce travail prendra place dans les publications de la Société. — M. Depéret expose certaines découvertes paléontologiques qui lui permettent d'établir une relation presque sans solution de continuité entre les terrains soi-disant quaternaires des environs de Gray, et le miocène de la Grive-Saint-Alban. — M. Depéret présente ensuite, au nom de M. Nicolas, conducteur des ponts et chaussées, un manuscrit, intitulé : *Complément monographique des genres Lortetia, Moitessieria, Rhitinella et Acme*. A ces genres, jusqu'ici inconnus dans le Midi de la France, l'auteur ajoute un genre nouveau, sous le nom d'*Aveniana*. Le travail de M. Nicolas est renvoyé à la Commission de publication.

